

CRISIS INTERNA EN PERÚ POSIBLE

Renunciarán a la bancada si no se van Valdez y Mufarech

Presidente Toledo evaluó relaciones con su grupo parlamentario

La situación dentro de la bancada de Perú Posible cada vez es más crítica, al punto que algunos congresistas han dejado entrever que ellos se irían del grupo parlamentario si es que no se expulsa a Víctor Valdez y Jorge Mufarech.

Santos Jaimes fue muy duro al comentar el momento que vive el oficialismo. "En la bancada no vamos a poder convivir. A mi criterio, son gente que ha sido captada por la mafia fujimontesista", dijo.

Pidió retirarle la invitación a Mufarech para integrar la bancada de Perú Posible y sobre Val-

dez dijo que no había que expulsarlo, sino tan solo pedir el cumplimiento de la ley, "porque él está ilegalmente en el cargo de congresista. El reglamento del Poder Legislativo lo determina no apto para ejercer el mandato parlamentario, porque es un reo que está cumpliendo sentencia".

Gloria Helfer dijo que no puede negar el disgusto que hay al interior de la bancada e indicó que ella no puede pedir ninguna expulsión, porque es invitada. "Eso no quiere decir que no piense en lo que es mi permanencia en una bancada que no tiene una composición de gente

que tenga un respeto fundamental a principios éticos", remarcó.

Eduardo Salhuana señaló que el malestar es generalizado y hay una desazón y una posición respecto a no compartir la conducta de Valdez y Mufarech. "La mayoría no considera que su actuación sea responsable ni que esté a la altura de la seriedad con que se debe actuar cuando hay un proceso de moralización y fiscalización", añadió.

Indicó que el pedido de separación de los citados congresistas es justificado y será analizado en la próxima reunión del grupo.

El presidente de la bancada,

Luis Flores, criticó a Valdez.

"A todos ya nos tiene hastos. Tiene un comportamiento fuera de lugar, una autovaloración exagerada. Lo peor es que no quiere renunciar, sino que lo boten", contó.

Evaluación

Se informó que el presidente Alejandro Toledo despachó ayer con altos funcionarios y ministros en Palacio de Gobierno y en su casa.

Secretaria de Prensa dijo que pasó revista a temas de actualidad, entre ellos las relaciones del Ejecutivo y el Legislativo, en especial con su grupo parlamentario.